

Plus de contenus, des nouveautés, découvrez le nouveau site de la Ligue de Football d'Occitanie...

The screenshot shows the homepage of the Ligue de Football d'Occitanie website. At the top left, there is a navigation bar with links for 'FÉDÉRATION FRANÇAISE DE FOOTBALL', 'Ligues & Districts', 'Club des supporters', 'Billetterie', and 'Boutique', with a red circle '1' highlighting the FFF logo. On the top right, there are social media icons for Twitter, YouTube, and Facebook, with a red circle '2' highlighting them. Below the navigation bar is the Ligue de Football d'Occitanie logo and a search bar with a red circle '3' highlighting the search icon. A main navigation bar with a red background contains links for 'ACCUEIL', 'LIGUE', 'COMPÉTITIONS', 'PRATIQUES', 'FORMATIONS', 'TECHNIQUE', 'ARBITRAGE', 'CLUBS', 'MÉDIAS', and 'DOCUMENTS', with a red circle '4' highlighting the 'ACCUEIL' link. The main content area features a large banner with a coach and soccer balls, titled 'STATUT DES EDUCATEURS : OBLIGATIONS DES CLUBS'. To the right of the banner is a sidebar with sections for 'FOOTCLUBS', 'MESSAGERIE CLUBS' (with a red circle '6' highlighting the envelope icon), 'COMPÉTITIONS', and 'NOS PARTENAIRES'. Below the banner, there is a section for 'ACTUALITÉS DU MOMENT' with a sub-section for 'ACTUALITÉS ENTRAINEURS' containing an article about club obligations for the 2017/2018 season. Another article about 'Educatrices : Equivalence du BE...' is also visible. The Shemsy logo is at the bottom right.

La nouvelle page d'accueil du site se compose des éléments suivants :

1. Haut de page : comporte des liens de redirection vers le site de la FFF, des liens Ligues et Districts, de la boutique et du club des supporters.
2. Les réseaux sociaux de la Ligue (en cours de mise à jour) sont disponibles en cliquant sur les différents icônes.
3. Une barre de recherche est à votre disposition pour une recherche plus performante et plus précise.
4. Les rubriques : elles sont identiques quel que soit le site (Ligues et Districts) sur lequel vous vous trouvez et vous permettent de naviguer dans vos recherches :
 - **Accueil** : permet de revenir sur la page d'accueil à tout moment (la homepage)
 - **Ligue** : regroupe les informations relatives à vos instances (coordonnées, commissions, administration, comité de direction, etc.)
 - **Compétitions** : pour connaître les résultats et classements des championnats et coupes, ainsi que toute l'actualité en lien avec les diverses compétitions.

- **Pratiques** : retrouvez le football sous toutes ses formes (en cours de construction)
 - **Formations** : retrouvez dans cet article les infos relatives aux formations (dates, etc.) ainsi que les infos concernant l'**IRFF** (Institut Régional de Formation du Football).
 - **Technique** : Parcours d'Excellence Sportive, Pôles Espoirs, détections, rassemblements, stages, permis de conduire : toute l'actualité technique à votre disposition.
 - **Arbitrage** : concentre toutes les informations relatives à l'arbitrage (lois du jeu, stages, etc.)
 - **Clubs** : similaire à la rubrique que vous connaissez déjà mais plus étoffée encore, retrouvez ici l'ensemble de l'actualité ainsi que les informations relatives aux Clubs.
 - **Médias** : en vidéo ou en images, l'ensemble des actions et autres événements de votre Ligue.
 - **Documents** : Procès-verbaux, licences, assurance, règlements, FMI, FOOTCLUBS ou encore les journaux numériques de votre Ligue : cette rubrique regroupe l'ensemble des documents.
5. **Centre de la page d'accueil** : plusieurs éléments à votre disposition : un bandeau déroulant avec les dernières actualités, des articles, les derniers médias publiés, bref, toute l'actualité de votre Ligue.
6. **Droite de la page** : des accès directs sont à votre disposition tels que la messagerie clubs, ou encore FOOTCLUBS. De plus, vous pourrez y retrouver toutes les informations utiles à votre bon fonctionnement.

The screenshot shows the FFF website home page. At the top, there are two news items: 'MIDI-PYRÉNÉES Pôle Espoir Castelmaurou - Pôle Espoir Dijon - Pro...' and 'CHALLENGE JEAN-LEROY La 21e édition du Challenge Jean-Leroy'. Below this is a blue banner with the text 'LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE FOOTBALL'. The main content area features a grid of six news items, each with a small image and a title: 'DOSSIER AMIENS SC : LES DÉCISIONS', 'SUCCÈS MARTINIQUAIS, DÉFAITE GUYANAISE', 'LES BLEUS CHAMPIONS DU MONDE', 'DERNIÈRES HEURES À CLAIREFONTAINE', 'SARAH BOUHADDI VERS SA 5E PHASE FINALE', and '100% DE RÉUSSITE'. At the bottom, there are three navigation sections: '8 SITE FFF' (containing 'LE FOOT AMATEUR', 'FOOTCLUBS', 'BOUTIQUE FFF', 'MENTIONS LÉGALES'), '9 LA FFF' (containing 'Mon compte FFF', 'E-Learning FFF', 'Foot à l'école', 'Héritage Horizon Bleu', 'Pratique Féminine', 'Guide Interactif', 'Adhesion CoSMoS', 'FIFA', 'TV foot amateur', 'Santé', 'Mosaic Foot Challenge', 'Foot mag', 'Programme TV'), and '10 LIENS UTILES' (containing 'Messagerie Clubs').

Le bas de la page d'accueil contient en grande partie les contenus fédéraux :

7. Le contenu fédéral (médias, articles, etc.)
8. De liens vers le site de la FFF, la boutique FFF ou encore FOOTCLUBS.
9. Des liens de redirection vers les principaux thèmes fédéraux (foot à l'école, mon Compte FFF, etc.)
10. Vous retrouvez ici le lien vers la messagerie clubs.